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1. Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder: Anna Kugelmann, Stefan Förster, Linus Röber, Oskar Klempt,
Ziye Fangyan, Franziska Kossatz, Levi Thiede, Marie-Therese Heller, Eric Mamitzsch, Kon-5

stantin Krauthäuser

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Moritz Jahn, Jo Maleen Pawel

Unentschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Philipp Landwehr, Darius Winter

Ruhende Mandate: Fabian Schwarz, Martin Wellendorf

Die Beschlussfähigkeit wird mit 10 von 14 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2023-09-21,10

2023-09-28, 2023-10-12 wird vertagt.

2. E-Mails

2.1. Treffen der Studierendenvertreter:innen, 24.10.2023

Ein gemeinsame Treffen am 24.10.2023, in der Zeit von 13.00 – 14.30 Uhr im Fritz-Foerster-
Bau, im Raum F 101 zur aktuellen Entwicklungen im PASST?!-Programm und zu der Zentralen15

Studienberatung. Franziska würde zu dem Termin gehen.

2.2. Uniwahlen

Franziska berichtet von den Uniwahlen. Anna würden den Wahlausschuss übernehmen. Franziska
würde nochmal genauere Infos und Aufgaben raussuchen.
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2.3. MINT Forum20

Oskar erzählt, dass die Fakultät Freiwillige sucht, die sich beim MINT Forum an den Stand
stellen und Schüler:innen vom Mathestudium erzählen. https://dud-poll.inf.tu-dresden.de/
9thPUZEsIQ/

2.4. UNI Live

Oskar meint, dass wir uns den 11.01. freihalten sollen für UNI Live und eine Person sich mit Prof.25

Neukamm in Verbindung setzt.

3. Berichte

3.1. ESE Auswertung

Oskar meint, dass Franziska die Auswertung auf die Website kopieren soll.
Franziska meint, dass die ÖA dieses Jahr gut lief, da bereits 2Wochen vor der ESE alles vorbereitet30

war.
Oskar bereichtet, dass noch viele Getränke übrig waren. Konstantin meint, dass es auf die
Getränke Rabatt gab. Der Grillkäse ist gut weggegangen. Vom Brot gab es etwas zu viel (40
Fladen). 30 Fladen wären besser. Von den Snacks waren noch ein paar übrig und vom Frühstück
ist viel übrig. Das Müsli ging besser weg als das Brot. Anna findet es gut, dass es kein übriges35

Fleisch gab. Konstantin meint, dass vegetarisch größtenteils gut ankam.
Marie meint, dass wir leider generell keinen Plan haben wieviele Leute kommen. Wir könnten
einen OPAL Kurs vorher erstellen, damit wir eine ungefähre Größenordnung haben.
Konstantin meint, dass das Awarness Team gut funktioniert hat, aber es gab auch keine Anfragen.
Konstantin meint, dass die Stadttour etwas überfüllt war (ca. 50 Menschen). Das Picknick war40

gut. Jedoch waren die Aufstriche eher schlecht, da viel ins Gras gefallen ist. Marie meint, dass
eine Lösung vielleicht ein Tisch wäre.
Konstantin berichtet, dass der Spieleabend sehr voll war und gut ankam. Anna meint, dass das
Aufräumen nicht gut lief. Es hätte nochmal abgewischt werden sollen. Konstantin meint, dass
auch das Aufräumen vom Frühstück nicht gut lief.45

Marie erzählt, dass das Prof-quiz gut lief.
Oskar meint, dass es bei der Clubtour eine Änderung bei der Uhrzeit gab und deshalb Menschen
zu früh waren.
Marie meint, dass die Campustour gut lief, aber leider am gleichen Tag auch viel Programm der
Uni und des DHSZ gab.50

Marie meint, dass die Wanderung gut ankam. Leider hat es zwischendrin etwas geregnet. Außer-
dem war die Wanderung etwas anspruchsvoll.
Oskar berichtet, dass die Begrüßungsveranstaltung sehr voll war (über 100). Außerdem gab es
Probleme mit der Präsentation.
Die Fakultätsbegrüßung war weniger besucht. Anna meint, dass es besser wäre, wenn die beiden55

Begrüßungsveranstaltungen wieder zusammengelegt werden.
Oskar berichtet, dass bei der Fahrradtour ca. 8-10 Mensch anwesend waren. Es gab auch Probleme
mit den Checkcodes.
Oskar meint, dass die Veranstaltung mit der Physik gut lief. Auch der Abbau war gut, da alle
mitgeholfen haben.60

Oskar meint, dass der FSR generell gut vertreten werden sollte auf der ESE. Zum Beispiel
mit Gesprächen mit den Menschen.
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3.2. StuKo

Oskar berichtet: Es ging um die Masterstudiengänge. Die Studiendokumente sind auch auf Englisch65

zugänglich, außerdem soll auch immer englischsprachige Literatur in die Modulbeschreibungen
kommen. Anschließend haben wir noch zwei kleine Sachen beschlossen (betreffen einmal eine
Klarstellung für das Zeugnis und eine Anpassung des FEM-Moduls der verschiedenen Studienord-
nungen). Anmerkung von Anna: Oskar hat gut vorgetragen.

3.3. Prüfungsausschuss70

Marie meint, dass es eine Sitzung gab, aber Marie und Eric haben den ersten Termin verpasst. Die
Sitzung zum Bachelor war nicht besonders relevant für uns.

4. Veranstaltungen

4.1. Kennenlernentreffen

Anna meint, dass es dazu noch eine Präsentation irgendwo gibt. Franziska würde sich um die75

Veranstaltung kümmern.

4.2. Spieleabend

Konstantin meint, dass wir den Raum erst ab 20 Uhr haben. Außerdem ist am Mittwoch Bockbier-
anstich.

Finanzantrag H23-F22

Antragsteller Fabi
Antragstext Der FSR möge beschließen, für für die kommenden Spieleabende einen Finanz-

rahmen in Höhe von 30 Euro entsprechend der angehängten Kalkulation in Tabelle 1
zur Verfügung zu stellen.

Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

4.3. KoMa80

Finanzantrag H23-F23

Antragsteller Franziska
Antragstext Der FSR möge beschließen, für für die 89. KoMa einen Finanzrahmen in Höhe

von 225 Euro entsprechend der angehängten Kalkulation in Tabelle 2 zur Verfügung zu
stellen.

Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

5. ESE Beutel

Konstantin meint, dass die Beutel endlich angekommen sind. Leider erst nach der ESE. Außerdem
gibt es keinen Rabatt für die verspätete Lieferzeit. Mittlerweile sind auch einige Beutel gepackt.
Diese müssten jetzt noch verteilt werden. Marie meint, dass wir die Beutel nach oder vor einer
Lineare Algebra Vorlesung verteilen können. Die Vorlesungen wären am Donnerstag in der 3.DS85

und Montag in der 2.DS.
Die Beutel sollen am Montag nach der Vorlesung verteilt werden. Dafür haben Konstantin, Marie
und Levi Zeit.
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Anna meint, dass danach noch auf Social Media beworben werden soll, dass Menschen ohne
Erstibeutel sich einen abholen können.90

6. Neuer Sitzungstermin

Antrag

Antragsteller Konstantin
Antragstext Der FSR möge beschließen, die Sitzung auf die 6. DS am Montag zu verlegen.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

7. Angelegenheiten des Wahrheitsministeriums

7.1. Newsletter

Anna meint, dass der Newsletter im Fachschaftenverteiler verschickt werden soll. Dieser soll in
der nächsten Sitzung beschlossen werden.95

8. Sonstige

8.1.

Konstantin Krauthäuser schließt die Sitzung um 17:58 Uhr.

100

Das Protokoll wurde am 2023-10-23 bestätigt.

Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Konstantin Krauthäuser Franziska Kossatz
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A. Anhang: Kalkulation 1: Spieleabend 23.2

Geplante Ausgaben

Snacks 30.00€∑
Ausgaben 30.00€

Geplante Einnahmen

FSR 30.00€∑
Einnahmen 30.00€

Tabelle 1: Kalkulation Spieleabend 23.2
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B. Anhang: Kalkulation 2: 89. KoMa

Geplante Ausgaben

Teilnahmebeitrag 5x25 125.00€

Reisekosten 100.00€∑
Ausgaben 225.00€

Geplante Einnahmen

FSR 225.00€∑
Einnahmen 225.00€

Tabelle 2: Kalkulation 89. KoMa
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